

Herbstdialog des
Kommunalen Entwicklungsbeirats:

Wie wollen wir in Hochfeld leben?

Ein Kommunaler Entwicklungsbeirat entwickelt derzeit eine Vision für das Duisburg-Hochfeld der Zukunft. Seit über einem halben Jahr arbeiten rund 50 Duisburger*innen gemeinsam an Leitlinien und Maßnahmen zur Gestaltung des öffentlichen Raums und der Mobilität im Stadtteil. Beim Herbstdialog haben Sie die Gelegenheit, sich über die bisherigen Ergebnisse zu informieren und Ihre Rückmeldungen einzubringen.

Diskutieren Sie mit uns, wie Duisburg-Hochfeld zu einem (noch) lebenswerteren Stadtteil für alle werden kann!

Mittwoch, 6. November 2024

17:00–19:30 Uhr

Einfach anmelden: QR-Code scannen

